



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 juillet 2024

LA RATP DANS LES STARTING-BLOCKS POUR LES JEUX DE PARIS 2024

Après avoir accompagné les voyageurs dans leurs bonnes résolutions sportives et leur avoir fait tester l'escalade, la RATP revient avec un nouveau rendez-vous dédié au sport. Pendant les Jeux, du 30 juillet au 2 août puis du 3 au 6 septembre, la gare d'AUBER accueillera le « Stadium RATP », un terrain de jeu inédit au cœur d'un des espaces les plus fréquentés du réseau. Ce stadium sera l'occasion de faire (re)découvrir aux voyageurs le goût du sport et peut-être faire émerger des idées de pratique sportive pour la rentrée. La RATP sera également représentée sur les terrains des Jeux de Paris 2024, puisque quatre athlètes du dispositif « Athlètes de Haut Niveau RATP » ont décroché leur ticket pour le plus grand évènement sportif de l'été.

AVEC LE STADIUM RATP, TOUS LES ATHLÈTES DE LA VILLE SONT INVITÉS À DÉCOUVRIR DES EXPÉRIENCES SPORTIVES INÉDITES

Au cours des différentes sessions du Stadium RATP, les voyageurs pourront découvrir et s'initier au tir à l'arc, au handfit ainsi qu'au badminton, trois disciplines particulièrement accessibles, inclusives et intergénérationnelles. Cette opération est par ailleurs labellisée Grande Cause Nationale 2024 : « Bouge 30 minutes chaque jour ». La première session aura lieu du mardi 30 juillet au vendredi 2 août de 12h à 18h.

→ Le tir à l'arc, discipline de Lucas Daniel, électricien de maintenance et « Athlète de Haut Niveau RATP », sera présenté par l'athlète lui-même. Lucas Daniel y partagera son expérience du haut niveau et apportera des conseils aux voyageurs les plus curieux.

→ Le handfit, activité inspirée du handball qui combine souplesse, cardio et renforcement musculaire sera également mis à l'honneur. La découverte de cette discipline se fera en collaboration avec la Fédération Française de Handball dont la RATP est partenaire depuis 2017 en tant que transporteur de l'Equipe de France féminine.



→ Le badminton, sera lui présenté par la Fédération Française de Badminton. Des matchs entre les voyageurs seront d'ailleurs organisés.

4 ATHLÈTES RATP QUALIFIÉS POUR LES JEUX DE PARIS

Depuis 1982, la RATP participe activement à l'accompagnement des sportifs français dans leur double parcours, sportif et professionnel, au travers du dispositif « Athlètes de Haut Niveau RATP ». Aujourd'hui, 6 athlètes bénéficient de ce soutien au sein du Groupe : **Carlota Dudek (breaking)**, **Lucas Daniel (tir à l'arc)**, **Fanny Gilbert (escalade)**, **Koumba Larroque (lutte)**, **Jeffrey Lami (guide handisport)** et **Marie Oteiza (pentathlon)**. Ces athlètes ont été accompagnés par le groupe RATP dans leur rêve de participation aux Jeux de Paris 2024, qui se concrétisera pour **quatre d'entre eux dans les prochaines semaines**.

CARLOTA DUDEK



KOUMBA LARROQUE



MARIE OTEIZA



JEFFREY LAMI



Pour découvrir nos athlètes qualifiés : <https://www.instagram.com/p/C9LUXyGoAPiG/> et <https://www.tiktok.com/@ratpofficiel/video/7390694418640080160>

LA RATP ET LE SPORT

Le groupe RATP est depuis sa création activement engagé sur le terrain du sport. Le Groupe se positionne aujourd'hui comme un acteur important du monde sportif en France et fonde sa légitimité sur son patrimoine historique et sur ses contributions techniques à l'organisation des grands événements sportifs mondiaux.

Entreprise publique de transports, le groupe RATP entretient avec le monde sportif un dialogue permanent sur des notions de citoyenneté, de mixité ou de vivre-ensemble, et en propose une traduction concrète dans les actions qu'il met en œuvre sur les terrains notamment du rugby et du handball.

Le Groupe poursuit son objectif de faire du sport un vecteur de partage avec ses voyageurs à travers de nombreuses animations dans son réseau à travers le programme « Tous athlètes de la ville ». Le Groupe met également en place des dispositifs en interne permettant d'une part, de contribuer au rayonnement de la France en accompagnant des sportifs dans leur carrière et dans leur intégration professionnelle, et d'autre part de favoriser la pratique sportive de ses salariés.

DISPOSITIF « ATHLÈTES DE HAUT NIVEAU RATP ».

Au total, la RATP a accueilli dans son dispositif 51 athlètes valides et handisports, dont 29 en Convention d'Insertion Professionnelle, des femmes et des hommes issus de plus de 11 sports amateurs avec la volonté de contribuer au rayonnement du sport français. En 42 ans, les athlètes RATP ont gagné plus de 90 médailles dans des compétitions internationales dont 15 médailles olympiques et paralympiques et la plus belle satisfaction du dispositif est l'intégration de près de 30 athlètes au sein des équipes RATP. Parmi eux, l'ancienne judokate, **Marielle Pruvost (ingénieure d'études géotechniques, responsable travaux)**, **Gautier Simounet, ex guide handisport, depuis 2011 à la RATP (agent de maîtrise polyvalent RER A, Responsable de secteur)** et l'épéiste champion olympique en 2008, **Ulrich Robeiri (maître d'œuvre informatique)**.

LA RATP LABELISÉE « GRANDE CAUSE NATIONALE 2024 »

La Grande Cause Nationale 2024 : « Bouge 30 minutes chaque jour » a pour objectif, en année olympique et paralympique, de promouvoir l'activité physique et sportive et ses bienfaits au cœur de la société. Une ambition à laquelle la RATP s'associe en s'engageant à mettre plus de sport dans le quotidien des voyageurs au travers de son programme « Tous Athlètes de la ville ».

Contacts presse

RATP
Agathe Nougé
Servicepresse@ratp.fr
01 58 78 37 37

SPORT MARKET
Eloane Roche
eroche@sportmarket.fr
06 37 87 90 27